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BULLETIN DE PARIS 2007 – 038 
 

Des Bulletins équivalents seront envoyés aux membres de chaque marché de Liffe. 
 

DATE: 6 décembre 2007 
DATE EFFECTIVE: 7 décembre 2007 

  

 
PROCÉDURE DE CANDIDATURE AU STATUT DE MEMBRE DU MARCHÉ. 
 

Sommaire: 
 

Ce Bulletin présente les modifications apportées à la procédure de candidature à un statut de membre 

du marché, il décrit l’arrivée d’une “Option de Membership” pour les candidats ainsi que pour les 
membres actuels de tous les marchés de Liffe.  
 

 

1. Introduction : 
 
1.1 Suite à une étude menée sur les procédures internes de Liffe concernant la manière dont sont 

gérées les candidatures au statut de membre du marché, ce Bulletin présente l’amélioration 
qui sera apportée au processus de gestion de ces candidatures. 

 

2. Introduction d’une “Option Membership ” : 
 
2.1 Le processus actuel requiert de chaque candidat un certain nombre de formalités demandées 

par le Département “Membership” de Liffe afin de s’assurer que chaque candidat présente 
bien les critères requis pour devenir membre ainsi que stipulés par l’article 2201 des Règles.  
Ces formalités correspondent aux spécificités de chaque marché de Liffe ce qui a pour 
résultat, lorsqu’un candidat souhaite étendre sa qualité de membre à un autre marché de Liffe, 
de déclencher de nouvelles démarches administratives, risquant ainsi de retarder son accès à 
ces autres marchés de Liffe. 

 
2.2 L’étude de ses procédures d’adhésion a amené Liffe à conclure que les formalités auxquelles 

sont soumis les candidats n’ont pas besoin d’être répétées à chaque nouvelle candidature. Dès 
son admission, un membre bénéficiera donc d’une “Option de Membership” qui lui permettra, 
à son absolue discrétion, d’étendre sa qualité de membre à d’autres marchés de Liffe lorsqu’il 
le souhaitera. A l’exercice de cette option, le membre n’aura besoin que de fournir la preuve 
qu’il a, si nécessaire, les autorisations réglementaires correspondant à l’exercice des activités 
souhaitées sur le ou les nouvelles places souhaitées. Après quoi, le membre recevra une 
confirmation écrite de son accès formel à la qualité de membre du ou des marchés concernés. 
 

2.3 Chaque membre actuel des marchés de Liffe bénéficiera automatiquement de l’Option de 
Membership. 
 

2.4 Lorsqu’un membre souhaitera étendre ses accès au marché, qu’il ait été membre de Liffe 
avant l’introduction de l’Option de Membership ou depuis lors, la Bourse ne cherchera pas à 
dupliquer les démarches déjà effectuées auparavant ; il ne sera demandé de nouvelles 
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formalités que lorsque c’est strictement nécessaire, c’est-à-dire lorsque la candidature initiale 
date de plusieurs années et que les contrôles qui ont déjà été entrepris ne reflètent plus 
nécessairement l’activité présente du membre. 

 
2.5 Avant de pouvoir étendre le domaine de ses activités de négociation et de compensation, il 

sera simplement demandé au membre de remplir les conditions opérationnelles spécifiques à 
chaque marché (confirmer les contrats qu’il entend négocier, mettre en place des accords de 
compensation, etc). 

 
3. Date effective: 

 
3.1 Cette nouvelle procédure prend effet immédiatement.   
 
Pour toutes questions relatives a ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter: 
 
Charlotte van Cuylenburg 
Alison Hodge 

 
+44 (0) 20 7379 2283 
+44 (0) 20 7379 2214 

 
charlotte.vancuylenburg@liffe.com 
alison.hodge@liffe.com 

 



 

 
EURONEXT DERIVATIVES MARKETS 

 

3 

 

PARIS BULLETIN 2007 – 038 
 

The equivalent of this Notice will be issued to Members of each Liffe market. 
 

ISSUE DATE: 6 December 2007 
EFFECTIVE DATE: 7 December 2007 

  

 
MEMBERSHIP APPLICATION PROCESS 
 

Executive Summary 
 
This Bulletin sets out amendments to the Exchange’s membership application process, including the 
introduction of a “Membership Option” for all Applicants and existing Members of all Liffe markets.  
 

 

2. Introduction  
 
1.1 Following a review of Liffe’s internal procedures for processing membership applications, 

this Notice sets out a refinement to the membership application process. 
 

2. Introduction of a “Membership Option”  
 
2.1 The current membership process requires an Applicant to undergo various checks instigated 

by Liffe’s Membership department to ensure that each Applicant meets the requirements for 
membership set out in Rule 2201.  These checks are tailored to each Liffe market with the 
result that when an Applicant wishes to extend its membership to another Liffe market it may 
be subject to further checks, potentially delaying its ability to access other Liffe markets. 

 
2.2 In reviewing the membership process Liffe has concluded that the checks on an Applicant’s 

controls and procedures need only to be undertaken once, at the time of the initial application.  
Once approved, a Member then has a “Membership Option” which allows it, at its absolute 
discretion, to extend its membership to other Liffe markets as and when it chooses.  Upon 
exercising this option, the Member will only be required to provide evidence that it has, 
where relevant, the relevant regulatory authorisations to carry out its desired activities in the 
additional location(s).  Once this has been provided, the Member will receive written 
confirmation that it has been formally accepted as a Member of the additional market(s). 
 

2.3 The “Membership Option” will automatically be granted to all existing Members of Liffe’s 
markets.   
 

2.4 In relation to any Member wishing to extend market access, whether it first became a Liffe 
Member before the Membership Option was introduced or afterwards, the Exchange will not 
seek to duplicate checks made previously and additional due diligence will be undertaken 
only where it is deemed to be necessary. e.g. where the initial application was made some 
years before and therefore the checks that were undertaken would not necessarily reflect the 
current business practices of the Member. 

 
2.5 Prior to a Member extending its trading or clearing activities, the Member will simply be 

required to fulfil any market specific operational needs (e.g. confirm contracts to be traded, 
put clearing arrangements in place etc).  
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3. Effective Date 

 

3.2 The revised membership process enters into effect immediately.   
 
For further information in relation to this Bulletin, Members should contact: 
 
Charlotte van Cuylenburg 
Alison Hodge 

 
+44 (0) 20 7379 2283 
+44 (0) 20 7379 2214 

 
charlotte.vancuylenburg@liffe.com 
alison.hodge@liffe.com 

 

 


